



Inicio > Economía > Ecopetrol aclara que no ha

# Ecopetrol aclara que no ha invertido en BITCOIN

Por Economía - 24/03/2022



Felipe Bayón

Presidente Grupo Ecopetrol

Ecopetrol no ha invertido en BITCOIN, todo se trata de una estafa.

La multinacional colombiana Ecopetrol aclaró a través de un comunicado que no ha invertido en BITCOIN y que las publicaciones que circulan por las redes es información falsa.

La página web 'secureleads.org' divulgó una noticia falsa sobre inversiones de Ecopetrol y de su presidente Felipe Bayón en la criptomoneda Bitcoin, sobre todo en una plataforma desconocida y no regulada por la SFC. La Superfinanciera de Colombia sobre Goarbit: es una pirámide.

**LAS NOTICIAS DE COLOMBIA Y EL MUNDO**

CLICK AQUÍ VÍA WHATSAPP Y TELEGRAM

3122953785

Recibir boletín de noticias

Tu correo

Suscribirse

# ADVERTENCIA

24 Horas secureleads.org

pais.

EL ESPECTADOR EL TIEMPO

Bitcoin PETROL

Ecopetrol es la segunda empresa petrolera más grande de Latinoamérica, como muchas otras centrales, a menudo debe liberar el exceso de energía que produce y no consigue vender a

24 Horas secureleads.org

Todos los colombianos tienen ahora acceso a ganancias con Bitcoin Ecopetrol. Inviriendo \$960.000 en comercialización de criptomonedas en una semana, puedes generar hasta \$20.000.000. Así Ecopetrol quiere ayudar a los colombianos, además de convertir a Colombia en el mejor país de Latinoamérica en términos de estándares de vida.

Felipe Bayón se convirtió en uno de los primeros usuarios de la plataforma.

Las denuncias de estafas o extorsión puede hacerlas al #147 del Gaula del Ejército o #165 del Gaula de la Policía.

La falsa nota sobre Ecopetrol y su presidente Felipe Bayón relacionada a la inversión en BITCOIN.



Ecopetrol aclara que no ha invertido en BITCOIN



Entra con usuario y contraseña y reconocimiento.

Bancolombia anuncia el último mantenimiento de



¿Cómo saber si estoy reportado en datacrédit

**"Alertamos sobre intentos de suplantación de identidad a través de información falsa que circula en redes sociales sobre supuestas inversiones de **Ecopetrol** en Bitcoin y otras criptomonedas.**

Estas acciones tienen como propósito estafar a la comunidad usando de forma fraudulenta el nombre de la empresa o de nuestro presidente, Felipe Bayón", afirmó **Ecopetrol**.

La publicación también señala como fuente a RCN, El Espectador, El Tiempo y Publimetro para tratar de respaldar la información falsa.

Todo se trataría de una estafa donde se busca recaudar \$960 mil mínimos por cada cliente.

El auge de las criptomonedas se ha utilizado para que los estafadores prometan rendimientos exagerados con bajas inversiones. **Iván Duque se clava con impuestos a los inversionistas de BITCOIN y criptomonedas.**

Si usted conoce una estafa digital puede denunciar al el Gaula del Ejército o el Gaula de la Policía.

Otras noticias sobre **Ecopetrol**: la subida del barril de **petróleo** hizo que los inversionistas valorarán más la acción, ayer creció más del 5%.



Le interesa: **Cómo vender tus criptomonedas y transferir el dinero a una cuenta Bancolombia u otro banco.**

TEMAS **Criptomonedas** **Ecopetrol**

Me gusta 3

Compartir

Artículos relacionados Más del autor



Era albañil, ahora es un criptomillonario que gana más \$3 mil millones

Hay **Ecopetrol** para rato, la estatal petrolera publica estados financieros excelentes



DollarDoge, el nuevo juego NFT anunció la venta de tokens

< >



encontrará nuestro equipo editorial, política de ética, política de correcciones e información sobre propiedad y financiación.

Contáctanos: [info@pluralidadz.com](mailto:info@pluralidadz.com)

